
　出　席　者　　　　１４名

　【記録】

１. 代表より　　

　・　旧ヒラタ前、女学院前の交差点が危ない件は推進部会で報告済み。

　・　LINEをされている方は早稲田社協だよりのQRコードから友だち追加をお願いしたい。

　→社協HP等から、各種団体の議事録や月間予定をみる事が出来るので活用して欲しい。

２． まちづくり推進部会からの報告

　・　社協HPより、各団体の議事録をみておいて欲しい。

　・　連絡会での議題はどのようにすればいいのか。

　→雑談から生まれることもあるので、わざわざ考えなくてもよい。自由に発言して構わない。

３． 情報交換

　・　第４公園にある桜の木に子供が登ると、フェンスを乗り越えて危ない。

　→区役所に電話し相談したところ、後日、木が伐採されていた。（フェンスを超えた部分）

　　　フェンスを越えた木が腐って道路に落ちたら危ない、ということで伐採したとのこと。

　・　東４丁目には治山堰堤（ちさんえんてい）が５基ある。

　→そのうちの１基が、６月の大雨で枯れ枝等が水抜き部分に溜まってしまい、ダムが満水。

　　　岩が転がり落ち、突然鉄砲水の様に水が流れ出したので非常に危険。過去３回あった。

　　　早稲田の町には、そのような危険性があることを周知徹底することが大事ではないか。

　・　旧ヒラタ前の横断歩道で手を上げているにも関わらず、停止をしない車が多い。

４．

　・　次回の連絡会までに　「Reborｎ！」のP17、P18の空欄に記入をしてほしい。

　・　毎朝、防犯の方々が第４公園前と中学校ポスト前であいさつ運動に参加している。

　　　積極的に数人があいさつ運動に参加することで、情報交換ができ、工夫ができる。

　　　小学生、中学生にも大人が見守っているという安心感を与えられるのではないか。

　→もう少し通学路を分かりやすくしたほうがいいのではないか。

次回連絡会は　未定　　　

　→通学路がバス通りで、バスの運転手から子供達が見えずらいので危険なため。

　・　女学院から上がる歩道が狭くて危険。途中、横断歩道がないために渡れない。
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　→具体的に話が進められるように。
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